

Visitez la BELGIQUE

au moyen de Cartes de Circulation de 5 et de 15 jours... OFFICE DES CHEMINS DE FER BELGES

Journal de Louvain

DIRECTRICE: MADAME VEUVE ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS... Nord et Belgique... Union Postale... Tarif B...

REDACTION... ANNONCES... SOUBAIX... TOURCOING... LILLE... PARIS... MOUSCRON...



UN EVENEMENT HISTORIQUE

L'arrangement franco-italien étant virtuellement réalisé, M. Pierre Laval part ce soir pour Rome

L'accord européen serait au point: les questions franco-italiennes seront négociées par MM. Mussolini et Laval. L'entente est faite sur la garantie de l'indépendance autrichienne.

LE MINISTRE FRANÇAIS RENDRA VISITE AU PAPE



Le comte Pignatti Morano di Custam, et se déclarait, à ce moment, en mesure de pouvoir faire connaître dans l'après-midi sa décision concernant son départ pour la ville éternelle.



Le départ de M. Pierre Laval ne signifie pas que l'accord est fait d'ores et déjà entre Paris et Rome sur toutes les questions pendantes entre les deux pays.

BILLET PARISIEN Départ pour Rome

Paris, 2 janvier (Minuit). La brusque décision prise par M. Pierre Laval de partir pour Rome jeudi soir n'était nullement prévue dans la matinée de mercredi.

LES RECEPTIONS OFFICIELLES DU NOUVEL AN



Voici les membres du Ministère quittant l'Elysée à l'issue de la cérémonie. On reconnaît de gauche à droite: MM. MANDEL, MAILLARMÉ, QUILLIÈRE, RIGNIER, PERNOT, WILLIAM BRITANNUS, CASSE, ROY ET PERREAU-FRADIÈRE.

Paris, 2 janvier. — Les réceptions officielles du 1^{er} janvier ont eu lieu au palais de l'Élysée, suivant le cérémonial habituel.

Paris, 2 janvier. — On annonce officiellement à 13 heures 20 qu'invité par le Gouvernement italien, M. Pierre Laval, ministre des Affaires étrangères, partira pour Rome jeudi 3 janvier, à 20 heures 30.

M. Pierre Laval aura d'importants entretiens intéressants les deux pays et qui ont trait à des questions de politique générale, en conclusion des conversations qui se sont poursuivies depuis quelque temps, par la voie diplomatique.

Mercredi matin, le ministre des Affaires étrangères avait longuement mis au courant ses collègues du Gouvernement et le chef de l'État, réunis en Conseil, de l'état des négociations franco-italiennes.

M. Pierre Laval avait reçu de ses collègues un blanc-seing pour mener à bonne fin ces importantes pourparlers et pour décider de son voyage à Rome.

Les négociations franco-italiennes M. Pierre Laval, au cours de son séjour à Rome, n'aura pas seulement à signer des textes que les chancelleries ont préparés, mais à décider, d'accord avec M. Mussolini, de certains détails qui ne sont pas encore fixés de façon plus précise.

L'accord européen serait au point, tandis que les questions purement franco-italiennes seront encore utilement négociées par le ministre des Affaires étrangères français et le chef du Gouvernement italien.

L'entente sur la garantie autrichienne prendrait la forme d'un protocole qui prévoit l'établissement de la collaboration franco-italienne à d'autres puissances continentales, au moyen d'étapes successives.

Il semble que l'ensemble du mécanisme diplomatique envisagé fonctionnerait entièrement dans un délai de deux mois. Les négociations qui se sont poursuivies, dans le cadre d'un projet de protocole d'origine française, sont, en effet, en tout cas, achevées dans ce domaine.

Le procès du meurtrier présumé du bébé de Lindbergh a commencé mercredi, à Flemington



Hauptmann, ENCHAÎNÉ À UN DÉTECTIVE, EST AMENÉ AU POSTE DE POLICE. (Mond. Photo Presse.)

Flemington (New-Jersey), 2 janvier. — Le procès d'Hauptmann, accusé de l'assassinat du bébé Lindbergh, a commencé devant une salle bondée dans laquelle ont pris place deux cents reporters, dont des anglais et des français.

L'assassinat de Kirov et le complot contre Staline

Le consul de Lettonie à Leningrad serait compromis dans l'affaire

Moscou, 2 janvier. — Le mystérieux diplomate dont l'identité avait été tenue secrète jusqu'à maintenant et qui a été mis en cause dans l'affaire de l'assassinat de Kirov est, annonce-t-on aujourd'hui, Georges Risenieks, consul général de Lettonie à Leningrad.

Sur la demande de Moscou, le consul de Lettonie a été relevé de ses fonctions par son gouvernement, et est parti aujourd'hui pour Riga, accompagné de sa femme qui est d'origine anglaise, et de ses enfants.

La Banque de France a un nouveau gouverneur M. Tannery qui succède à M. Moret

Paris, 2 janvier. — Les ministres se sont réunis ce matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Albert Lebrun.

M. Pierre Laval, ministre des Affaires étrangères, a exposé au Conseil la marche des négociations franco-italiennes.

LE CHOMAGE EN FRANCE

Paris, 2 janvier. — Selon les chiffres publiés par la statistique générale de la France, le nombre des chômeurs secourus est passé de 369.435, au 24 novembre, à 404.982, au 22 décembre 1934.

LA PREMIÈRE STATUE EN FRANCE DU ROI ALBERT I^{er}

La première statue élevée en France, à la mémoire du roi Albert I^{er} de Belgique, sera inaugurée prochainement à Méridès.

Notre marine de guerre

Lorient, 2 janvier. — Une nouvelle série de huit bâtiments d'un type nouveau, les escorteurs marins de convoi, navires de 650 tonnes, est actuellement en chantier.

La Banque de France a un nouveau gouverneur M. Tannery qui succède à M. Moret

Paris, 2 janvier. — Les ministres se sont réunis ce matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Albert Lebrun.

M. Pierre Laval, ministre des Affaires étrangères, a exposé au Conseil la marche des négociations franco-italiennes.

LES MESURES D'ORDRE DANS LA SARRE

Un détachement de mitrailleurs anglais débarque à Calais

Calais, 2 janvier. — Mercredi, à 10 h., est arrivé au port de Calais, le ferry boat Titchensham, venant de Douvres et ayant à bord huit automobiles mitrailleuses, huit camions de campagne et cinq voitures légères.

Le plus grande réserve est observée par les défenseurs de Mme Stavisky sur les débris de l'auto.

FIANÇAILLES

On annonce les fiançailles de M. Jean-Marie Dreyfus et de Mlle Suzanne Dreyfus.

On annonce les fiançailles de M. Jean-Marie Dreyfus et de Mlle Suzanne Dreyfus.

L'Appel du Cœur



Devant le cadavre, un homme — ombre tragique au clair de lune — suit des yeux son silhouettede qui se et vient dans l'encadrement d'une fenêtre ouverte, puis, soudainement, il lève son fusil et met celle-ci en joue.

L'APPEL DU CŒUR, de Pierre Dhadi que nous publierons prochainement